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L'ALTRA COPERTINA

Si è svolta ieri, presso la Società Medico-Chirurgica di Bologna, la 
cerimonia di premiazione del concorso “Talenti emergenti in 
Epatologia” istituito dall’Accademia Nazionale di Medicina e che ha 
visto tra i 4 giovani premiati la prof.ssa Rosanna Villani, docente 
associato di Medicina Interna del Dipartimento di Scienze Mediche e 
Chirurgiche dell’Università di Foggia. La cerimonia é stata presentata 
dal Prof. Fabio Piscaglia, Ordinario di Medicina Interna presso 
l’Università di Bologna e dal Prof Pietro Invernizzi, Ordinario di 
Gastroenterologia presso l’Università statale di Milano. I 4 vincitori, 
selezionati per curriculum scientifico nel panorama epatologico 
internazionale, hanno tenuto la propria lecture nella suggestiva 
cornice della biblioteca dell’Archiginnasio, nel cinquecentesco 
palazzo voluto dal cardinale Carlo Borromeo e sede del teatro 
anatomico dell’Università di Bologna. L’evento ha visto la viva 
partecipazione delle scuole epatologiche italiane che hanno 
presentato al comitato scientifico le candidature di quindici giovani 
ricercatori italiani ed è stato ideato allo scopo di avvicinare i giovani 
ai percorsi di ricerca di qualità.

"Talenti emergenti in Epatologia": 
Premiata la professoressa Villani



25° anniversario 
della beatificazione 

di Padre Pio



Per commemorare il significativo 
anniversario, i frati minori 
cappuccini della Provincia 
religiosa di Sant’Angelo e Padre 
Pio si riuniranno il 2 maggio 
prossimo, alle ore 18,00 presso la 
chiesa-santuario di Santa Maria 
delle Grazie in San Giovanni 
Rotondo per ringraziare il 
Signore con una solenne 
Concelebrazione eucaristica, che 
sarà presieduta dal card. Marcello 
Semeraro, prefetto del Dicastero 
delle Cause dei Santi. L’inchiesta 
diocesana della Causa iniziò il 20 
marzo 1983 nel santuario di Santa 
Maria delle Grazie in San Giovanni 
Rotondo, a distanza di quindici 
anni dalla morte di Padre Pio, e si 
concluse nello stesso luogo il 21 
gennaio 1990. Ne scaturirono 104 
volumi di documenti e 
testimonianze, che furono 
consegnati in duplice copia alla 
Congregazione delle Cause dei 
Santi.
La fase cosiddetta “vaticana” 
iniziò il 12 febbraio dello stesso 
anno nella sala “San Lorenzo da 
Brindisi” della Curia generale dei 
frati minori cappuccini (in Roma, 
via Piemonte 70). L’esame della 
documentazione, sintetizzata nei 
sei tomi della Positio, e i 
conseguenti pareri favorevoli 
consentirono l’emissione del 
decreto sull’eroicità delle virtù 
che, proclamato il 18 dicembre 
1997 nella sala del Concistoro, in 
Vaticano, attribuì a Padre Pio il 
titolo di “venerabile”.

A distanza di un anno, il 21 dicembre 
1998, nella stessa sala fu promulgato 
il decreto sul miracolo, attribuito alla 
intercessione di Padre Pio. Si tratta 
della guarigione della signora 
Consiglia De Martino di Salerno da 
«rottura traumatica del dotto 
toracico al collo», che la consulta 
medica della Congregazione, con 
parere unanime (cinque su cinque), 
aveva giudicato «scientificamente 
inspiegabile» e che la Commissione 
teologica, composta dal Promotore 
generale della fede e da sei 
consultori teologi, anche in questo 
caso unanimemente (sette su sette), 
aveva qualificato come miracolo di 
terzo grado o quoad modum. 
Quest’ultimo parere era stato 
ratificato dai Cardinali e Vescovi, 
membri della Congregazione delle 
Cause dei Santi. Nello stesso 21 
dicembre 1998 viene fissata per 
domenica 2 maggio 1999 la data per 
la beatificazione.

(Consiglia De Martino con fr. 
Modestino Fucci durante la Messa 
di beatificazione di Padre Pio)



Rock, pop, indie, jazz, funky, hip hop, rap 
in tutte le sue declinazioni (trap 
compresa). E dj set altrettanto variegati 
per generi e proposte, dalla techno e 
house al reggaeton. Si annuncia 
ricchissimo il concerto del Primo Maggio 
organizzato a Parco San Felice 
dall’amministrazione comunale, dai 
sindacati Cgil, Cisl e Uil, da Mid Side Aps 
in collaborazione con Davide Eronia e 
Andrea Infante. Una maratona di musica, 
spettacolo, arte (tre writers comporranno 
opere) e impegno civile e sociale, con le 
riflessioni che verranno portate sul palco 
relative al lavoro con le sue criticità dai 
rappresentanti istituzionali e dei 
sindacati che si avvicenderanno. I 
conduttori saranno Carlo Baldassini e 
Silvia Guerrieri. Questa mattina nella 
sala consiliare di Palazzo di Città la 
presentazione della manifestazione, 
presenti la sindaca Maria Aida Episcopo, 
l’assessora alla Cultura Alice Amatore, il 
segretario territoriale Cisl Leonardo 
Piacquadio, la segretaria provinciale Cgil 
Magdalena Jarczak e il coordinatore Uil 
Puglia Luca Maggio. I rappresentanti 
sindacali hanno rimarcato la necessità di 
riaccendere l’attenzione sulla precarietà 
di�usa, sulla ricerca di soluzioni e 
proposte in grado di garantire 
opportunità occupazionali e sulla 
sicurezza nei luoghi di lavoro. 

• IN CONTROTENDENZA

L’assessora Amatore ha evidenziato le 
sinergie che hanno concorso 
all’organizzazione dell’evento e la grande 
partecipazione di giovani talenti che 
avranno l’opportunità di esprimersi 
davanti a un pubblico numeroso in 
un’occasione così importante.
La sindaca Episcopo ha sottolineato 
l’importanza della cultura –in tutte le 
sue declinazioni- per una comunità e la 
sensibilità dell’amministrazione per le 
tematiche sociali. Ed ha auspicato per 
domani un comportamento rispettoso 
per le persone e per l’ambiente che le 
accoglierà, luogo di aggregazione 
restituito a una manifestazione così 
importante dopo più di un decennio.

La festa dei lavoratori nella 
città con più disoccupati



Sarà un triste Primo Maggio: è la 
riflessione di Franco Granata,  
consulente aziendale per la  
sicurezza sui luoghi  di lavoro, già 
segretario provinciale della UIL di 
Foggia negli anni ‘80 e direttore 
della Confesercenti fino al 2021. 
Punto di partenza l’elevato 
numero di lavoratori che hanno 
perso la vita sui luoghi di lavoro. 
Le morti bianche sono ormai una 
notizia quotidiana che aleggia su 
ogni media. «Ci siamo sempre 
battuti per creare lavoro e dare 
dignità all'esistenza dei lavoratori. 
Oggi invece il lavoro diventa 
sempre più un luogo in cui si 
trova la morte», esordisce 
Granata nella sua riflessione. 
«Questa situazione però, al di là 
delle dichiarazioni di circostanza 
– aggiunge -, non impegna il 
Governo ad agire. Sicuramente le 
Aziende devono fare la loro parte, 
non possono sottovalutare i rischi 
e hanno  l'obbligo di prevenire gli 
infortuni sul lavoro». 

• IN PRIMO PIANO

"Si sta per celebrare un triste Primo Maggio. Servono più 
sicurezza e formazioni sui posti di lavoro, non basta solo 
l’impegno delle aziende". La denuncia di Franco Granata 

Non mancano i dubbi sulla riuscita 
di questo percorso. «Se si scaricano 
tutti i costi della sicurezza solo sulle 
aziende – aggiunge Granata -, 
almeno per le piccole e medie  
imprese, significa  ridurre la 
produttività e farle uscire fuori dal  
mercato con la  conseguenza della  
perdita di posti di  lavoro sicuri. Per 
garantire la sicurezza sui luoghi di 
lavoro non sono su�cienti 
vigilanza e sanzioni. Non bastano le 
sanzioni, non è su�ciente la 
repressione». Occorre infatti 
formare e sensibilizzare aspiranti 
lavoratori e imprenditori. 
«Impegno rivolto a tutte le 
categorie – conclude Granata – 
a�nché vengano rispettati gli 
standard di sicurezza, si incentivino 
gli  investimenti per adeguare e 
rendere sicure le strutture,  gli 
impianti, le macchine, le 
attrezzature e i luoghi di lavoro nel 
loro complesso. Il Governo deve 
investire per rendere e�ettivo il 
diritto del lavoro in sicurezza».

Serve più sicurezza 
e formazione sui 

posti di lavoro



dell’Arcidiocesi di “Manfredonia – Vieste 
– S. Giovanni R.”, Marco Lauriola, 
Referente Presidio cittadino Libera 
Mattinata. Modera Federica Bianchi, 
referente provinciale Libera Foggia. La 
cittadinanza è invitata a partecipare. 
Coordinamento Provinciale Libera 
Foggia Presidio scolastico “Hyso 
Telharay e tutte le vittime innocenti del 
caporalato”

Il coordinamento provinciale di Foggia, insieme al presidio scolastico 
di Vieste ed al presidio cittadino di Mattinata, ha tenuto oggi due 
incontri che hanno visto la partecipazione di don Luigi Ciotti, 
fondatore di Libera e del gruppo Abele.  Ad apertura di mattina don 
Luigi ha incontrato oggi gli studenti del Presidio scolastico formato 
dagli istituti “IPEOA Enrico Mattei”, “IISS Fazzini Giuliani”, “IC 
Rodari – Alighieri – Spalatro”, presso l’Auditorium “Fazzini – 
Giuliani” di Vieste.

Un momento di conoscenza e di 
confronto sulla condizione giovanile e 
sull’importanza dell’impegno di 
ciascuno per costruire una comunità 
alternativa a quella mafiosa. Nel 
pomeriggio, invece, incontrerà la 
comunità Mattinatese. L’appuntamento 
pubblico, che si terrà alle ore 18.00 
presso il sagrato della Chiesa Abbaziale 
di Mattinata, rappresenta un momento 
di grande importanza per l’intera 
comunità: un’opportunità per riflettere 
sulle sfide del nostro tempo e per 
rinnovare il nostro impegno nel 
costruire un mondo più giusto e solidale 
per tutti. Interverranno: Michele 
Bisceglia, sindaco di Mattinata e 
referente Provinciale “Avviso Pubblico”, 
don Luca Santoro, vicario generale 

• IN PRIMO PIANO

Giornata garganica per 
Don Luigi Ciotti e Libera



Si è tenuta questa mattina presso la Sala 
Giunta di Palazzo Dogana la presentazione 
u�ciale del progetto “Insieme si può”, scritto 
dall'Associazione Bel Canto di Foggia, 
vincitore del Bando "Educare Insieme", 
promosso dalla Presidenza del Consiglio dei 
Ministri, Dipartimento per le politiche per la 
famiglia. All'evento hanno preso parte il 
maestro Davide Longo, Presidente 
dell’Associazione Bel Canto di Foggia e la 
Dirigente Scolastica dell'istituto Comprensivo 
Santa Chiara Pascoli Altamura di Foggia Maria 
Angela D'Arienzo. Il progetto promuove la 
creazione di un modello di presa in carico 
globale dei minori, basato sulla 
responsabilizzazione, il ra�orzamento e la 
messa in rete di tutti gli attori della comunità 
educante attorno alle scuole della periferia 
della città di Foggia. 

“Insieme si può” intende: promuovere e 
incoraggiare le espressioni artistiche dei 
ragazzi tra 11 e 17 anni nel tessuto 
territoriale più svantaggiato locale, la 
periferia, sostenendo e potenziando le 
attività formative nell’ambito 
dell’espressività artistico-culturale in tutte 
le sue forme, legate alla promozione del 
benessere e della felicità, di stili di vita 
positivi e produttivi. Cinque le attività 
promosse, che vedranno protagonisti 300 
studenti dell'istituto Santa Chiara Pascoli  
Altamura di Foggia, da maggio 2024 a 
maggio 2025: SUBURBAN WRITING ON 
THE BLOCK, GIOVANI SCRITTORI, I 
GIOVANI E LA FOTOGRAFIA, L'OPERA 
GIOVANE, TEATRO.

Presentato il progetto 
" INSIEME SI PUO' "



Elettrizzati per il futuro: 
Presentazione il 3 maggio

Dal 2020 nel Comune di Cerignola il 
sistema di raccolta porta a porta ha 
migliorato le abitudini di riciclo dei 
cittadini arrivando ad un tasso di raccolta 
differenziata del 70%.
Esistono però ancora fenomeni residui di 
abbandono ed errato conferimento dei 
rifiuti. Possiamo e dobbiamo fare di più. 
"ELETTRIZZATI PER IL FUTURO" è la 
campagna di informazione e 
sensibilizzazione che mira a promuovere 
la micro raccolta dei rifiuti RAEE del 
Comune di Cerignola. 
Il progetto, in collaborazione con il 
Centro di Coordinamento R.A.E.E., 
prevede una serie di installazioni di punti 
di raccolta presso le Scuole comunali 
cittadine, e non solo, per indirizzare i più 
giovani verso una maggior 
consapevolezza della micro raccolta dei 
rifiuti di apparecchiature elettroniche del 
raggruppamento R2-R3-R4, tipo tablet, 
cellulari, calcolatrici. 

Tutti i dettagli dell’iniziativa, 
compresi gli obiettivi, le fasi di 
implementazione e le strategie di 
sensibilizzazione previste, saranno 
presentati agli studenti e alla 
stampa il 3 maggio alle ore 12�30 
presso l’Istituto Secondario di 
Primo Grado “Padre Pio” alla 
presenza del Sindaco Francesco 
Bonito, dell’Assessore all’ambiente 
e lavori pubblici Michele Lasalvia, e 
del Presidente della Commissione 
Ambiente, il Consigliere Luciano 
Giannotti. Si discuterà inoltre 
dell'importanza della corretta 
gestione dei rifiuti RAEE e del ruolo 
cruciale delle istituzioni pubbliche 
e della comunità nel promuovere 
pratiche sostenibili.
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T E R R I T O R I O

Focus su Giordano 
Bruno e le sue idee

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

So' Pepp a 
Foggia e 
Cerignola

Torremaggiore 
capitale dell'olio 

per tre giorni 
con eventi e 
degustazioni



FINANCIAL 
FOCUS

Tre giorni 
di sapori 
con l'olio 

dauno
In arrivo a Torremaggiore tre giorni 
dedicati all’olio extravergine di oliva e 
alla valorizzazione del territorio con 
“L’Oro di Puglia e L'Oro di Federico II” in 
programma dal 3 al 5 maggio 2024.
Quest’anno l’appuntamento dedicato ai 
produttori di olio, agli appassionati e ai 
cultori dell’extravergine di oliva, prevede 
non solo momenti di degustazione e 
convivialità ma anche formazione, talk 
show e hackathon. Questa edizione 
ospiterà, inoltre, l’Heritage Wine Festival, 
un viaggio sensoriale nel mondo del vino 
ambientato in luoghi affascinanti e 
storici del territorio.



Si parte venerdì 5 maggio alle ore 
10.00 al Castello Ducale con 
l’incontro di avvicinamento all’olio 
dedicato agli alunni dell’I.S.I.S.S. 
“Fiani - Leccisotti” di Torremaggiore 
a cura dell’associazione Olea - 
Scuola internazionale di analisi 
sensoriale e cultura degli alimenti.
Nel pomeriggio, a partire dalle 17 
presso il Castello Ducale, 
l’associazione La Peranzana 
racconterà la storia della cultivar 
peranzana con proiezioni di video, 
letture di favole e assaggi di olio evo. 
Condurrà l’incontro Massima 
Manzelli, presidente 
dell’associazione La Peranzana, ed è 
previsto l’intervento speciale del 
presidente di Olea Renzo Ceccacci 
che guiderà una degustazione di olio 
evo molto particolare. L’incontro si 
concluderà con l’Aperanzana, 
l’aperitivo che incontra l’oliva e l’olio 
di peranzana.

La mattinata di sabato 4 maggio sarà 
dedicata al Talk show e 
all’hackathon organizzati da 
Università di Foggia e il Distretto 
del Cibo con le associazioni del 
luogo. A parlare di “Economia, 
marketing e comunicazione per Olio 
di Oliva e Territorio” saranno 
Antonio Stasi, professore di 
Economia e Politica Agraria 
all’Università di Foggia e Angela 
Della Penna, copywriter e 
comunicatrice. Seguirà l’hackathon 
con gli studenti che ha l’obiettivo di 
produrre un piano editoriale per i 
social capace di evocare la storia, le 
immagini e il valore dell’Olio di 
Peranzana. Saranno due i temi 
assegnati agli studenti, che 
lavoreranno suddivisi in gruppi: “La 
qualità della Peranzana (aspetti 
salutistici e nutrizionali) per la 
valorizzazione dell’Olio evo”  e “Il 
valore emozionale dell’olio 



attraverso persone, territorio e 
storia”. Dopo la presentazione delle 
idee e i pitch, la giuria (composta dai 
soggetti proponenti e dai relatori 
del talk) selezionerà e premierà le 
due proposte migliori (una per 
tema).
La giornata di sabato continuerà con 
la Fiera del gusto della Daunia 
Rurale in programma in piazza Italia 
dalle 19 alle 23, che vedrà 
l’esposizione e la possibilità di 
degustazione dei prodotti 
agroalimentari delle aziende del Gal 
Daunia Rurale 2020, 
dell’associazione La Peranzana e del 
Consorzio Peranzana.
Domenica 5 maggio alle ore 11 al 
Castello Ducale ci sarà la cerimonia 
di premiazione del 16° Premio 
Regionale “L’Oro della Puglia” e del 
5° Premio Regionale “L’Oro di 
Federico II”. Interverranno il 
Sindaco di Torremaggiore Emilio Di 
Pumpo, la Presidente del Gal Daunia 
Rurale 2020 Paki Attanasio, il 
direttore del Gal Daunia Rurale 
2020 Dante De Lallo, il presidente 
dell’associazione Olea Renzo 
Ceccacci e il direttore e capo panel 
di Olea Giorgio Sorcinelli. A 
moderare i lavori sarà la giornalista 
Cinzia Celeste.

A chiudere la tre giorni sarà 
Heritage Wine Festival, l’evento 
esclusivo dedicato agli amanti del 
vino a cura di One Eventi in 
collaborazione con l’Associazione 
Italiana Sommelier Puglia e Olea – 
Associazione Nazionale degli 
Assaggiatori di Olio di Oliva. A 
partire dalle 20.00 al Castello 
Ducale sarà possibile fare un viaggio 
sensoriale attraverso le migliori 
etichette e le storie più affascinanti 
dei vignaioli del territorio (Solo per 
l’Heritage Wine Festival è previsto 
un ticket di 15 euro. 



Seconda 
rassegna di 

“Concerti 
aperitivo” al 

Giordano
È pronta la seconda rassegna dei 
“Concerti aperitivo” organizzati 
dall’Associazione musicale “Suoni del 
Sud”. Dopo il grande successo dello 
scorso anno, il direttore artistico Ettore 
Pellegrino ha approntato un cartellone 
di sette appuntamenti domenicali che si 
terranno nella Sala Fedora del Teatro 
Giordano di Foggia, da maggio a 
dicembre. Ogni evento sarà seguito da 
un aperitivo che chiuderà la mattinata. 
Si inizierà il 5 maggio con il suggestivo 
concerto spettacolo “La nota 
avvelenata”, con  musiche dal Requiem 
di Mozart.
Prendendo spunto da documenti, 
resoconti, notizie e testimonianze 
autentiche raccolte da Giacomo Fornari, 
l’attrice Nicole Millo guiderà gli 
spettatori in un labirinto ricco di colpi 
di scena e in grado di svelare il mistero 
della morte di Mozart. Ad 
accompagnare la narrazione l’Ensemble 
131 che eseguirà le musiche per archi  
trascritte dal compositore Peter 
Lichtenthal dall’originale del Requiem 
KV 626 di Mozart. Uno spettacolo che 
vuole intrattenere raccontando una 
vicenda poco nota, ammantata da un 
mistero lungo oltre due secoli.

Si proseguirà il 19 maggio con il Trio 
Akorde, composto dal soprano Antonella 
De Chiara, Armando Rizzo alla 
fisarmonica e Francesco D’Arcangelo al 
violoncello. Dopo la pausa estiva, i 
concerti riprenderanno il 6 ottobre con 
il Trio Metamorphosi, seguito dal Duo 
Maclé il 13 ottobre.
Il 27 ottobre sarà la volta del Duo 
Schiavo–Marchegiani, mentre il 10 
novembre del Duo Gismondi-De Angelis.
L’ultimo concerto è in programma il 1° 
dicembre con “Dall’Opera alla Danza, dal 
Tango al Jazz”, con Pietro Doronzo al 
flauto e Francesco Monopoli al 
pianoforte. Ogni concerto comincerà alle 
11, con l’apertura delle porte alle 10.30.



Appuntamento il 3 maggio

CASTELLUCCIO VALMAGGIORE

IL FUOCO DEL 
PENSIERO DI 

GIORDANO BRUNO

www.foggiapost.com

Il Comune di Castelluccio Valmaggiore si prepara 
ad accogliere il seminario di approfondimento dal 
titolo “Il fuoco del pensiero libero: Giordano 
Bruno”, in programma venerdì 3 maggio, alle ore 
18.00, nella prestigiosa sala consiliare “Rocco 
Grilli”. 
L'evento, organizzato dall’associazione Libero 
Pensiero Giordano Bruno e dal CSV Foggia, con il 
patrocinio dell’Amministrazione Comunale, si 
propone di esplorare la figura e le idee di 
Giordano Bruno, grande pensatore del 
Rinascimento.
Dopo i saluti del sindaco Pasquale Marchese, 
interverrà Lorenzo Scillitani, docente di Filosofia 
del Diritto dell’Università del Molise, il quale 
approfondirà il ruolo di Giordano Bruno nella 
storia filosofica delle idee. La moderazione 
dell'evento è affidata al docente Piersalvatore 
Serena.
“Giordano Bruno – sottolinea il sindaco Marchese 
- è una figura di straordinaria importanza nella 
storia del pensiero umano. Il suo coraggio e la sua 
audacia nel confrontarsi con le idee del suo 
tempo lo rendono un simbolo di grande 
ispirazione. Sono lieto che il nostro Comune 
possa ospitare un evento così significativo, che 
promuove la conoscenza e il dibattito su temi 
fondamentali per la società”.



Peppe Iodice sabato a Foggia 
e domenica a Cerignola

Sabato 4 maggio al Teatro del Fuoco di Foggia, con 
sipario alle ore 21.00, e domenica 5 maggio alle 19.30 al 
‘Roma Teatro Cinema E…’ di Cerignola arriva Peppe 
Iodice con l’elettroshow ‘So’ Pep’ scritto con Francesco 
Burzo e Marco Critelli per la regia di Francesco 
Mastandrea.
‘So’ Pep’. Peppe Iodice commenterà quello che sta 
accadendo nel mondo dal suo punto di vista, con il suo 
stile diretto, senza filtri, esplicito e senza censure 
urlando forte la sua verità. Una verità come quella 
condivisa in questi ultimi due anni con milioni di 
telespettatori e frequentatori del web in cerca di 
qualcuno che dicesse qualcosa in più e da un'angolatura 
diversa e comicamente vera su questo strano mondo. E 
come cambieranno le notizie, cambierà pure lo 
spettacolo, e in teatro sarà tutto ancora più esplosivo, 
carnale e vero.
A contenere i danni ci sarà il compagno televisivo 
Francesco Mastandrea che proverà a salvare Peppe da 
denunce e querele varie, porrà domande e alimenterà 
discussioni. L’obiettivo finale è sempre lo stesso: far 
trascorrere a chi verrà in teatro una serata all’insegna 
delle risate in cui proveremo tutti a sottrarci alle 
difficoltà di questi tempi complicati.
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IL FOGGIA TRA PASSATO, 
PRESENTE E FUTURO... 

SENZA CANONICO

NEL FINE 
SETTIMANA 
POTREBBERO 
ESSERCI
NOVITA'

IL CERIGNOLA SI PREPARA 
AD AFFRONTARE I PLAY OFF

Inserto sportivo



IL FUTURO DEL FOGGIA

La notizia del giorno è la ferma 
volontà del Presidente Nicola 
Canonico di non dare continuità 
alla sua esperienza al comando del 
Calcio Foggia. Una voce trapelata 
negli ambienti nella giornata di ieri 
e che ha trovato conferma nelle 
parole del proprietario del sodalizio 
rossonero da noi raggiunto 
telefonicamente in mattinata. 
Decisione che è irremovibile e della 
quale ha informato anche le 
istituzioni locali. 

Non ci sarebbero più le condizioni 
per continuare a fare calcio a 
Foggia in un contesto che è 
andato via via degenerando subito 
dopo la fallita promozione in serie 
B della passata stagione. Il patron 
del club rossonero incalzato sulle 
voci di una trattativa in piedi con 
un fondo estero non ha né 
confermato né smentito in quanto 
sull’eventuale operazione esiste 
un patto di riservatezza che scadrà 
il prossimo venerdì 3 maggio.

DI TIZIANO ERRICHIELLO

CANONICO CEDE IL FOGGIA 
AD UN FONDO STRANIERO?



Fonti in nostro possesso 
fisserebbero in tale data la 
conclusione della due diligence 
con la visione dei documenti 
messi a disposizione dal mese di 
dicembre periodo in cui la 
trattativa avrebbe avuto inizio. Il 
fondo americano, il cui 
intermediario si interfaccerebbe  
con il Presidente Canonico 
tramite un delegato al fondo che 
è residente a Milano, si starebbe 
interessando alle sorti del club di 
Viale Ofanto da almeno cinque 
mesi con la formazione 
rossonera che, al momento, 
aveva un andamento altalenante 
in classifica fino al rischio di un 
probabile coinvolgimento nella 
zona playout della graduatoria. 
Tra le condizioni principali per la 
fattibilità dell’operazione vi era la 
conferma della categoria che è 
stata mantenuta con la rimonta 
avvenuta subito dopo la fase di 
mercato di gennaio e il richiamo 
in panchina di Mirko Cudini. Il 
bilancio sarebbe stato 
consegnato agli investitori e la 
debitoria ammonterebbe e due

e duecento mila euro che è la 
cifra ereditata dall’imprenditore 
di Modugno all’atto 
dell’acquisizione del Foggia. Il 
club è vendibile, a dispetto di ciò 
che si sostiene da più parti, in 
quanto l’Amministratore unico 
della Corporate Silvestro 
Carbotti, nelle more del suo 
ruolo, può provvedere alla 
cessione del cento per cento 
della Corporate in quanto il 
contenzioso con la Maria 
Assunta Pintus è una questione 
privata tra Canonico e la stessa 
imprenditrice sarda. La fattibilità 
dell’operazione con il fondo 
americano avrebbe subito un 
forte rallentamento a seguito 
della inchiesta della DDA in atto 
che avrebbe raffreddato 
l’interesse degli investitori e che 
mette in dubbio il successo della 
stessa operazione. Nei prossimi 
giorni se ne potrebbe sapere 
qualcosa di più con Nicola 
Canonico che potrebbe tenere 
una conferenza stampa tra 
venerdì al massimo lunedì della 
prossima settimana.



TUTTE LE (NON) COLPE 
DI MISTER CUDINI

Se volessimo dare un voto alla stagione di 
Mirko Cudini alla guida del Foggia 
bisogna distinguere il suo operato in due 
distinte fasi. Dopo le prime 8 giornate era 
al secondo posto con Benevento e Latina a 
quota 15 punti. Arrivato a Foggia il 26 
luglio, in netto ritardo rispetto la 
preparazione estiva e con una rosa ancora 
da costruire. In quel periodo la società era 
concentrata sui ricorsi nella speranza di 
trovare la serie B nei tribunali. Il mercato 
estivo porta a Foggia Salines, Carillo e 
Marzupio che alla fine risultano 
determinanti nella prima fase di 
campionato ma anche Embalo e Tounkara 
però poco incisivi in attacco. Ma il 
segnale che lancia l’allarme è la 
formazione titolare che il mister manda 
in campo. In ogni partita ci sono 
cambiamenti, frutto di una mancata 
preparazione pre campionato e un 
continuo work in progress. La sconfitta a 
Crotone apre alcune crepe che partita 
dopo partita si allargano fino all’esonero 
di Cudini da parte della società rossonera. 
Il Foggia in classifica occupava l’11esima 
posizione. Un concorso di colpa tra 
società e mister che ha mandato in tilt la 
squadra. Un caos che in poco più di un 
mese porta il Foggia a ridosso dei playout 
con l’ombra retrocessione sempre più 
minacciosa. 

DI GIANNI GLIATTA



 A questo punto patron Canonico 
non ha molte soluzioni e richiama 
Cudini anche in virtù di un 
contratto che scade a fine giugno. 
Però il Cudini bis parte nel segno 
del cambiamento. Durante la 
finestra del mercato invernale 
arrivano rinforzi importanti come 
Millico e Santaniello. Ma anche 
Perina in porta, Tascone a 
centrocampo, Silvestro ed Ercolani 
in difesa. Cudini tenta la rimonta e 
lavora soprattutto a livello mentale 
cercando di ricompattare il gruppo. 

Ci riesce, almeno fino a 5 giornate 
dalla fine quando una serie di 
infortuni mostra i limiti del 
Foggia. Tirando le somme tra le 
due esperienze del tecnico di 
Sant’Elpidio si può dire che il 
primo Cudini ha raggiunto la 
quasi sufficienza mentre la 
seconda il sette pieno (soprattutto 
per aver tenuto psicologicamente 
il Foggia in piedi dopo la sconfitta 
con la Turris). Adesso spetta alla 
società fare le valutazioni su una 
eventuale riconferma.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Archiviato il campionato in casa 
ofantina è già tempo di pensare al 
prosieguo della stagione, che 
sulle rive dell’Ofanto continuerà 
con gli spareggi promozione. Nel 
primo turno le cicogne 
affronteranno per la terza volta in 
stagione l’ultima nel giro di due 
settimane il Giugliano tra le mura 
amiche del Monterisi, che darà 
alle cicogne la grandissima 
possibilità di poter accedere al 
secondo turno playoff anche solo 
pareggiando. Cosa neanche 
impensabile fino a due settimane 
fa, possibilità però che il club 
ofantino si è guadagnato con lo 
sprint decisivo nelle ultime tre 
gare, in cui ha saputo vincere 
consecutivamente ben due derby, 
contro   Francavilla e Foggia, ed in 
fine liquidando proprio il 
Giugliano con un secco 3-0. Ben 6 
sono i precedenti tra le due 
formazioni, con ben 4 successi 
ofantini, una vittoria campana con 
nel mezzo solo un pareggio per 1-
1, ben 9 le reti realizzate dalla 
cicogne, sole 5 quelle subite, dati 
incoraggianti ma che ovviamente 
restano tali perché in campo non 
vanno le statistiche, dunque la 
parola d’ordine diventa: lavorare 
per preparare al meglio il match. 

La grande girandola dei playoff che 
coinvolgerà  l’Italia dar Nord a Sud, 
dovrebbe iniziare già domenica prossima, 
4 maggio, con la prima fase, quella dei 
play-off dei gironi, ma la situazione 
del Taranto, che resta in attesa dell’ultimo 
grado di giudizio in merito alla 
penalizzazione di 4 punti ricevuta per 
irregolarità amministrative, tiene tutti in 
stand-by. Il club jonico  si è rivolto al 
Collegio di Garanzia del Coni per far valere 
le proprie ragioni e per cercare, almeno, di 
farsi dimezzare la penalizzazione. 
L’udienza è stata fissata per il 3 maggio 
ma per la sentenza è probabile che 
bisognerà attendere la settimana 
successiva. Di conseguenza è probabile 
che le date di partenza slittino.

Dopo la festa per i play off 
si torna subito a lavoro
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